

休止期間の延長と9月よりの活動再開に向けて

皆様いかがお過ごしのことでしょうか。

新型コロナウイルス感染症の流行により埼玉県内も緊急事態宣言や蔓延防止措置が続き、SON埼玉の活動についても休止が続いています。

国内でワクチン接種が始まっておりますが、イスラエルやイギリスなどの状況を見ると、変異型の発生などにより、いつ収束に向かうかは不透明な状況です。

安全を考えると活動の休止を続けるのも一つですが、見通しがたたない中、スペシャルオリンピックスの目的を考えた場合果たしてそれで良いのかという疑問もあります。

そこで、SON埼玉としては、感染リスクを出来るだけ軽減して活動する方法がないかを皆で考えてみたいと思います。

競技やプログラムごとに、屋内か屋外か、共有の道具を使うか使わないか、更衣室を使うか使わないか、会場のレイアウト、参加者数、等々環境が異なります。

7月11日以降についても蔓延防止措置が1か月ほど延長される見込みです。

夏の熱中症の心配もあります。

8月末まで活動を休止し、その間を競技ごとの感染防止対策、新たな取組みを考えていく検討期間、準備期間とし、9月より可能なものからプログラムを開始したいと思います。

WebやSNSを利用して、集まらなくても議論が出来る時代になりましたので、そんな中からより良いものがつくれたらと思います。

皆様のご協力よろしくお願い申し上げます。



2021年 7月 5日 (月)

認定NPO法人

スペシャルオリンピックス日本・埼玉
理事長 男澤 望